



Septiembre 17, 2019

***La competencia es parte del circuito de la Confederación Sudamericana de Tenis y se desarrollará durante octubre en clubes de Neuquén capital.***

El gobernador Omar Gutiérrez participó hoy de la presentación de la Copa Argentina de la Federación Internacional de Tenis, que forma parte del circuito de la Confederación Sudamericana de Tenis (Cosat). La actividad tuvo lugar en el predio de la ex U9 de la ciudad de Neuquén.

El torneo se disputará del 21 al 26 de octubre en canchas del Tenis Club Neuquén y Rincón Club de Campo, donde se disputarán las finales.

El mandatario celebró que por primera vez este prestigioso torneo se juegue fuera de las provincias de Buenos Aires y Córdoba, “lo que nos hace sentir muy orgullosos” y destacó que la competencia “nos permite poner en valor nuestros recursos y mostrar la provincia a la gran cantidad de visitantes que llegará esa semana”.

“Quiero felicitar a las autoridades de la Federación Neuquina de Tenis, de los clubes y a todos los que diariamente trabajan para que el tenis esté cada vez más cerca de los neuquinos y neuquinas”, manifestó Gutiérrez.

Expresó que “esto forma parte de la gran revolución de deporte y cultura que estamos llevando adelante en la provincia para afianzar el desarrollo social y ganarle a los consumos problemáticos” y alentó a “todos los amantes del tenis a presenciar el torneo y apoyar a los jugadores locales que van a participar”.

Por su parte, el ex tenista y actual director ejecutivo de la Asociación Argentina de Tenis, Martín Vassallo Argüello, felicitó al gobierno provincial, a los clubes y a los sponsors “por este trabajo en equipo” y destacó que “sabemos lo que el deporte puede generar para nuestros chicos, por lo que estamos realmente muy contentos y agradecidos”.

Vassallo Argüello, quien supo llegar a los octavos de final de Roland Garros en 2006, aprovechará su estadía en la ciudad para brindar una clínica de tenis.

En tanto, la presidenta de la Federación Neuquina de Tenis, Adriana Stuller resaltó que la competencia “es un torneo grado uno, lo que quiere decir que es uno de los mejores a nivel mundial en la categoría de 18 años” y aseguró que serán aproximadamente 300 los deportistas de distintos países de Sudamérica que participarán de la competencia.

De la actividad también participaron los ministros de Deportes, Luis Sánchez y de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad -en uso de licencia-, Mariano Gaido; y la secretaria de Estado de Niñez, Adolescencia y Juventud, Sofía Sanucci Giménez.

*Neuquén Informa*